

Jean-Marc DEICHTMANN



- 61 ans,
- Directeur d'école à la retraite,
- Maire depuis 2008,
- 1^{er} Vice-Président de l'Agglomération depuis 2014,
- Ancien Président et actuel Vice-Président de l'Eurodistrict Trinational de Bâle (ETB)



Élections municipales mars 2020



M. Jean-Marc DEICHTMANN

Maire sortant,
vous invite à la déclaration
de candidature de la liste
Huningue, Continuons Ensemble,
le jeudi 16 janvier à 19h30,
à l'Église de Garnison.



Chères Huninguoises,
Chers Huninguois,

Vous m'avez accordé votre confiance
en mars 2014.

J'aurai le plaisir de partager avec vous
tout ce que notre équipe a réalisé
pendant ce mandat.

L'heure d'un nouveau choix est venu !

Je vous invite à nous rejoindre pour
en discuter.

Jean-Marc Deichtmann

Maire sortant
1^{er} Vice-Président de
Saint-Louis Agglomération

Jeudi 16 janvier à 19h30,
à l'Église de Garnison.

Déroulé de la soirée

- Bilan de l'action menée
- Déclaration de candidature
- Présentation de la nouvelle équipe
- Nos idées pour 2020-2026